

Samedi 5 et dimanche 6 avril 2025

5^{ème} dimanche de Carême - Année C

Dimanche de la collecte nationale du CCFD-Terre Solidaire

Page 2 : texte à lire avant la quête (pour la paroisse)

Prière Universelle

- Seigneur nous te confions ton Eglise tout entière, que par sa présence auprès des plus faibles et des plus démunis, elle sème des signes d'espérance.
Nous te prions.
- Seigneur, nous te confions nos frères et sœurs du monde entier qui luttent chaque jour contre la faim en développant une agriculture locale, écologique et durable, afin que ta lumière illumine les chemins d'espérance.
Nous te prions.
- Seigneur, nous te confions tous ceux que le regard des autres a déjà condamnés, les personnes en détention à Béziers et dans le monde. Que leurs droits fondamentaux et leur dignité soient respectés pour que germent en eux des signes d'espérance
Nous te prions.
- Seigneur, nous te confions nos communautés. Aide-nous à être des porteurs d'espérance et à accompagner les familles des détenus, et toutes celles et tous ceux qui en ont besoin, avec bienveillance et amour.
Nous te prions.

Collecte pour le CCFD-Terre Solidaire (à lire avant la quête).

Dans le monde, près d'une personne sur 10 souffre de la faim. Conflits, dérèglement climatique, industrialisation désordonnée... les causes des crises alimentaires sont nombreuses.

Depuis plus de 60 ans, le CCFD-Terre Solidaire est mandaté par les évêques de France pour exprimer la solidarité des chrétiens. Dans **71 pays**, il soutient près de **600 projets, définis par des organisations locales ou nationales, avec des moyens adaptés à la population locale et donc strictement issus de ses besoins**

Dans le monde, ce sont plus de 3,5 millions de bénéficiaires directs !

Ce sont eux qui portent l'espérance dans leurs pays en prenant en main leur avenir.

Notre soutien est plus que jamais nécessaire.

En ce 5^e dimanche de Carême, le CCFD-Terre Solidaire fait appel à votre générosité, par une collecte nationale, pour agir contre la faim et pour la souveraineté alimentaire.

Mettons en action l'appel du Pape en cette année de Jubilé : « *Laissons-nous dès aujourd'hui attirer par l'espérance et faisons en sorte qu'elle devienne contagieuse à travers nous* » (« L'espérance ne déçoit pas », paragraphe 25).

Un grand merci pour votre soutien et votre participation.